



Precandidatos presidenciales de oposición mexicana se hacen visibles



Integrantes de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Revolucionario Democrático (PRD) están destapándose ya como “corcholatas”, nombre popular que dan a quienes se mantenían encubiertos y de repente hacen públicas sus intenciones electorales.

Entre los “corcholatas” más destacados por su trayectoria política se destaparon en una reciente reunión de los tres partidos en busca de la unidad, la veterana priista y legisladora Beatriz Paredes, y sus correligionarios Enrique de la Madrid y Claudia Ruiz Massieu.

En las filas de su aliado PAN, viejos conservadores de larga trayectoria política como Santiago Creel, presidente actual de la Cámara de Diputados, y recién entrenados, pero con verbo muy picante como la legisladora Lilly Téllez, quien ganó su curul compitiendo desde el oficialista Morena al que abandonó inmediatamente para descubrirse como panista enemiga acérrima del Gobierno.

Hay empresarios muy de derecha como Gustavo de Hoyos Walther sin experiencia política, pero firme creyente de que tiene cualidades para conducir los destinos de México.

Uno de los aspirantes, por ejemplo, es el exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, imputado por la Fiscalía General de la República por corrupción, lavado de dinero y otros presuntos delitos, pero libre gracias a decisiones tomadas por jueces y asambleístas de su mandato. [...]